



Sergio Gutiérrez Luna asume provisionalmente la presidencia de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO, MX.- Debido al deceso de **Ifigenia Martínez**, quien era la presidenta de la Cámara de Diputados, se tendrá que ver quien ocupa el lugar de la maestra, informó el coordinador del grupo parlamentario de Morena en el recinto de San Lázaro, **Ricardo Monreal Ávila**, publicó reporteindigo.com.

Precisó que momentáneamente asume el cargo el actual vicepresidente, el también morenista Sergio Gutiérrez Luna.

“Legalmente, hay un vicepresidente, hay vicepresidentes, pero obviamente ahora en este momento asume la Vicepresidencia, pero nos pondremos de acuerdo con los grupos parlamentarios, y la mayoría hará un ejercicio para que se proponga a la sustitución”.

“Es un acuerdo. Se va a votar, eso sí, que se tiene que votar. Asume la Presidencia el vicepresidente, pero se emite un acuerdo de la Junta Coordinación Política, y ese acuerdo al que lleguemos se somete a la consideración del Pleno”, explicó el político zacatecano. (Fuente: reporteindigo.com)